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О сновными вопросами,
которые рассматрива�
лись на семинаре, были

дальнейшее расширение Евро�
союза на Восток, проблема Ка�
лининграда, экономические
отношения России и стран Ев�
ропы. Оживлённая дискуссия
возникла по поводу того, всту�
пит ли Россия в Европейский
Союз и в ВТО (Всемирную тор�
говую организацию).

Россия, как магнит, всегда
притягивала и будет притяги�
вать европейцев своими огром�
ными сырьевыми ресурсами.
По статистике, в Евросоюз по�
ступает 53% российского экс�
порта нефти, что составляет
16% объёма всего потребляе�
мого в ЕС «чёрного золота», и
62% продаваемого за рубежом
нашего природного газа (пятая
часть потребности Европы).
Представители ЕС не скрыва�
ют, что крайне заинтересованы
в повышении роли России как
надёжного поставщика энерго�
носителей. Члены Европейской
комиссии заявляют: «…никаких
количественных ограничений
на экспорт российского угле�

В Москве в представительстве Европейской комиссии в
России состоялся большой семинар для журналистов
региональных средств массовой информации. Двухдневная
встреча была посвящена вопросам расширения Евросоюза
(наши западные партнёры во многом справедливо считают,
что региональные СМИ не очень часто освещают ситуацию в
ЕС). Перед журналистами выступили представители
Европейской комиссии, помощник Президента России
С.В. Ястржембский, заместитель директора Департамента
общеевропейского сотрудничества Министерства
иностранных дел Российской Федерации Михаил Евдокимов
(однофамилец знаменитого юмориста) и ряд других
специалистов из России и ЕС, а также журналисты из
Германии, Франции и Испании.

водородного сырья в ЕС не су�
ществует». При этом Европа
настойчиво пытается добиться
того, чтобы расчёт за энерго�
носители осуществлялся с
Россией не в долларах, а в
евро. Причина проста —
стремление сэкономить на об�
мене валют.

Европейские политики вни�
мательно следят за ситуацией
на российском рынке энерго�
носителей. Наличие массы
компаний здесь определённо
на руку Европе: частники сби�
вают цены друг у друга. Поэто�
му�то европейцы так интересу�
ются исходом разбирательства
вокруг «ЮКОСа». Среди назва�
ний российских компаний это
звучало в устах европейцев
наиболее часто.

Другой важнейший вопрос
— расширение ЕС. В док�
ладах европейских дип�

ломатов присутствовала даже
некая гордость. Как известно,
с 1 мая этого года Евросоюз
территориально стал ближе к
России. К единой Европе при�
соединились ещё десять госу�
дарств. В результате ЕС стал

третьим в мире по численнос�
ти населения территориаль�
ным объединением (после Ки�
тая и Индии). Теперь здесь
проживает 455 миллионов че�
ловек, а площадь всех вошед�
ших в Евросоюз стран состави�
ла два миллиона квадратных
километров. Протяжённость
же границы ЕС и России увели�
чилась с 1300 до двух с лиш�
ним тысяч километров.

Для нашей страны расши�
рение объединённой Европы
означает появление у самых
границ мощной не только по�
литической, но и военной силы,
большинство стран которой
входят в Североатлантический
альянс, включая бывшие со�
ветские республики — Эсто�
нию, Латвию и Литву.

В качестве кандидата для
вступления в Евросоюз всерьёз
рассматривается Турция. Од�
нако географически она при�
надлежит и Европе, и Азии. Вы�
ходит, когда Турция станет чле�
ном ЕС, объединённую Европу
правильнее будет называть
Евро�Азиатским Союзом?..
Речь также идёт о том, что и Ук�
раина может в ближайшем бу�
дущем войти в Евросоюз.

Кроме того, в качестве одно�
го из важнейших критериев
вступления в Евросоюз какой�
либо страны рассматривается
признание этим государством
прав национальных мень�
шинств. В противном случае
государство�кандидат призна�
ётся не готовым влиться в еди�
ную европейскую цивилизацию
с высокими понятиями о де�
мократии и правах человека. На
этом фоне более чем стран�
ным выглядит положение рус�
ских, проживающих в Прибал�
тике и подвергающихся нацио�
нальной дискриминации. Бо�
лее того, в последнее время в
этом регионе едва ли не в от�
крытую действуют неофашис�
тские организации, участились
погромы в местах захоронений
советских воинов.

Болезненным остаётся и
вопрос о Калининграде. Рос�
сийская и европейская сторо�
ны пока только обещают прий�
ти к какой�либо взаимной дого�
ворённости по поводу упрощён�
ных виз и беспрепятственного
проезда российских граждан
через территорию Прибалтики.

Теперь о том, вступит ли
Россия в Евросоюз? Для ЕС

наша страна — лакомый кусок.
Но для России вступление в Ев�
росоюз в любом случае будет
означать отказ от существен�
ной части суверенитета. Рос�
сия имеет огромную террито�
рию, большие экономические и
научные ресурсы, играет серь�
ёзную роль в мировой полити�
ке. Какой ей смысл присоеди�
няться к Евросоюзу?

Как считает выступавший на
семинаре президент Ассоциа�
ции европейских исследова�
ний Юрий Борко, Россия долж�
на активнее развивать эконо�
мическое сотрудничество с ЕС
и плотнее взаимодействовать
с ним в политической сфере.
Но присоединение Российской
Федерации к Евросоюзу лишит
нашу страну прерогативы быть
одним из трёх мировых поли�
тических полюсов (наравне с
США и Европейским Союзом).

Экономическая интегра�
ция России с Европой (и
это признают как наша

сторона, так и ЕС) невозможна
без вступления Российской
Федерации в ВТО. Аналитики
убеждены, что отечественный
бизнес в этом случае сможет
более серьёзно конкурировать

с зарубежными странами и
станет их надёжным партнё�
ром (причём, не только в Евро�
пе, но и во всём мире). Дей�
ствительно, членство в ВТО ос�
вободило бы Россию от ряда
международных ограничений
на вывоз товаров. Но вместе с
тем вхождение в состав Все�
мирной торговой организации
накладывает на страну массу
обязательств самого разного
характера, что может (в зави�
симости от ассортимента про�
дукции и её качества) отрица�
тельно сказаться на внутрен�
нем рынке.

К примеру, ряд экспертов
считает, что отечественная ав�
томобильная промышленность
обречена. Дескать, проще пе�
реоборудовать российские ав�
тозаводы на выпуск иномарок:
зачем оскорблять самолюбие
покупателя отечественных ма�
шин прогнивающими через год
корпусами и постоянно лома�
ющимися двигателями?

Увы, но наши сограждане, в
большинстве своём, если и
предпочитают покупать ино�
марки, то — подержанные. Для
кого же будут делать иностран�
ные машины в России, если, к

РОССИЯ и ЕС:

ЗМИЁВКА
Свердловский район отметил 615ю

годовщину со дня освобождения от
немецко5фашистских захватчиков. В
рамках торжественных мероприятий
состоялись возложение цветов у ме5
мориала Памяти и митинг возле
скульптуры Скорбящей Матери в мес5
тном парке.

Перед гостями и жителями района
выступали коллективы художествен5
ной самодеятельности, а на футболь5
ном поле состоялся матч между сбор5
ными Свердловского и Знаменского
районов, завершившийся со счётом
4:0 в пользу команды Змиёвки. Дипло5
мы и медали победителям вручил гла5
ва администрации района Н.В. Азаров.

Завершили праздник  молодёжная
дискотека и праздничный фейерверк.

* * *
Первое место на Всероссийском

конкурсе юных овощеводов, который
проходил в Ставрополе, завоевала
школьница из села Богодухово Ната5
лья Макаркина, победившая до этого
на областном этапе.

В Ставрополе она успешно высту5
пила в теоретическом и практичес5
ком конкурсах. Важную роль в победе
Натальи сыграло то, что её мама по
профессии  агроном.

Губернатор Ставропольского края
А.Л. Черногоров лично поздравил по5
бедительницу. Она получила диплом,
почётную ленту и памятный приз. В
течение года Наталья будет получать
стипендию губернатора Орловской
области Е.С. Строева.

КРАСНАЯ ЗАРЯ
До 20 августа всем предприятиям

и учреждениям бюджетной сферы
предписано представить в районный
штаб по подготовке к предстоящему
отопительному сезону паспорта го5
товности объектов недвижимости. Об
этом говорилось на очередном рабо5
чем совещании, которое состоялось в
администрации района.

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
На хлебоприёмном предприятии

прошла традиционная торжественная
встреча первых машин, доставивших
с полей только что убранное зерно.
Первые грузовики прибыли из сель5
хозпредприятий «Тиняковский», «Ду5
бовицкий» и с полей местной машин5
но5технологической станции.

По словам начальника районного
управления сельского хозяйства
В.М. Васютина, нынешняя уборка бу5
дет очень сложной, но вся зерноубо5
рочная техника к жатве подготовлена:
задействовано 140 комбайнов и
54 жатки. Самая высокая нагрузка —
на комбайны в ЗАО «Луковское»,
«Покров» и «Губкино».

ОРЛОВСКИЙ
РАЙОН

Дети из малообеспеченных семей
получат бесплатные школьные учеб5
ники к началу нового учебного года.
Необходимая литература уже посту5
пила в район по линии областного уп5
равления общего и профессиональ5
ного образования. Списки детей,
имеющих право на бесплатное обес5
печение учебниками, были составле5
ны в конце прошлого учебного года и
уточняются в течение лета.

СОСКОВО
В районе состоялся выездной об5

ластной семинар, посвящённый реа5
лизации программы «Славянские кор5
ни». Его провёл заместитель губерна5
тора области А.Н. Майоров.

В ходе совещания глава админист5
рации Сосковского района А.М. Дол5
гов отметил плодотворное сотрудни5
чество с центром рыночных отноше5
ний «Развитие», что позволило в ны5
нешнем году заключить 51 договор на
строительство жилья. В настоящее
время сдан в эксплуатацию 21 дом
общей площадью 1556,7 квадратных
метра. План возврата заёмных
средств в этом году составляет свы5
ше 3,3 миллиона рублей, 1,5 милли5
она уже выплачено заёмщиками.

ТРОСНА
На 245м заседании районного

Совета народных депутатов был
рассмотрен вопрос исполнения
бюджета района за первое полуго5
дие. По информации начальника
районного финансового отдела
Г.П. Лавочкиной, перевыполнение
плана бюджета составило 8,3 про5
цента по сравнению с аналогичным
периодом прошлого года. Соб5
ственные доходы района выросли
на 34,4 процента к уровню 2003
года. Это было достигнуто даже с
учётом того, что Воронецкая, Ломо5
вецкая, Муравльская и Пенновская
сельские администрации не выпол5
нили планы по доходам. Кроме
того, не выполнены планы по сбору
средств по земельному налогу и
госпошлине. Общая недоимка во
все виды бюджетов составляет 4,8
миллиона рублей.

ХОТЫНЕЦ
В Хотынецком районе — новый

прокурор. Им стал юрист первого
класса А.В. Левочкин. Он сменил на
своём посту В.В. Кузьменко, который
переведен на должность старшего
помощника прокурора Орловской об5
ласти. Ранее А.В. Левочкин работал
следователем по особо важным де5
лам прокуратуры области.

Информагентство «ОП».

Хлеб нового урожая
(Окончание.

Начало на 1�й стр.).
Выступивший на митинге

генеральный директор ОАО
АПК «Орловская Нива»
А.С. Судоргин особо подчерк�
нул необходимость первооче�
редных поставок самого каче�
ственного продовольственно�
го зерна в областной страхо�
вой фонд, в первую очередь в
счет товарных и денежных кре�
дитов, полученных на проведе�
ние весенней полевой кампа�
нии и летнего цикла работ по
уходу за растениями, а также
на организацию заготовки
кормов и подготовку к убороч�
ной страде и осеннему комп�
лексу полевых работ.

— С учетом утвержденных
администрацией высоких цен
на зерно, поставляемое в стра�
ховой фонд, — отметил он, —
сельхозтоваропроизводители
должны  бороться за право
продажи в него хлеба, чтобы
получить надежный и выгод�
ный рынок сбыта своей про�
дукции.

Водителям и руководите�
лям хозяйств и агрофирм, до�
ставившим на базу первое
зерно, вручаются памятные
подарки. Разрезается красная
лента, и первые автомашины
с зерном, прибывшие из аг�
рофирмы «Нива�Никольское»
(агрохолдинг «Орловская
Нива»), подъезжают к эстака�
де, где происходит автомати�
ческий отбор проб для опре�
деления качества  хлеба.

Всего несколько минут по�
требовалось для того, чтобы
провести органолептический
анализ, который показал опти�
мальную чистоту зерна, отсут�
ствие в нем примесей. Влаго�
мером определена влажность
зерна — 23 процента. Еще че�
рез несколько минут из цент�
ральной лаборатории прино�
сят экспресс�анализ содер�
жания клейковины.

— Пшеница продоволь�
ственная, четвертого класса,
— делает предварительное
заключение начальник лабо�
ратории А.В. Егорова.

Специалисты лаборатории
выписывают водителю необ�
ходимые документы и направ�
ляют на весовую и разгрузку к
тем авторазгрузчикам, зерно�
сушилкам и емкостям, где бу�
дет храниться зерно соответ�
ствующего класса. А место у
визировочной лаборатории
уже занимает новая автома�
шина с прицепом. В неболь�
шой очереди автопоезда с
пшеницей из ООО «Плоское»
(Свердловский район), «Нива�
Шаблыкино» и СПК «Фатнев�
ский» (Болховский район).
«Нива�Домаха» из Дмитров�
ского и «Нива�Колос» из Шаб�
лыкинского  районов привез�
ли рожь, крестьянское хозяй�
ство «Прогресс» из Орловско�
го района — ячмень.

За всем процессом взятия
и проведения анализа зерна
наблюдают госинспектора уп�
равления Росгосхлебинспек�
ции по Орловской области.
Здесь же находятся предста�
вители областного и ряда рай�
онных управлений сельского
хозяйства. Все службы и спе�
циалисты базы работают чет�
ко, оперативно, поэтому авто�
машины с зерном проходят
всю процедуру приемки зер�
на и разгрузки довольно быс�

тро. В конце дня стало извест�
но, что на предприятие уже по�
ступило свыше тысячи тонн
продовольственного зерна.

Хлебная база № 36 — одно
из старейших предприятий
отрасли,  у большинства ее
работников богатый опыт ра�
боты. У всех за плечами тяже�
лая уборочная прошлого года,
когда из�за почти не прекра�
щавшихся  дождей зерно по�
ступало на хранение с влажно�
стью, превышающей все до�
пустимые нормативы. Хотя ин�
струкции и устанавливают ее
потолок в 19 процентов, зерно
принимали фактически при
любой влажности и засорен�
ности.

В 2003 году сюда поступи�
ло свыше 152 тысяч тонн, в том
числе 119 тысяч тонн было до�
ставлено на автомобильном
транспорте, и его приняли на
хранение, высушили, обеспе�
чили качественную сохран�
ность. Тут хранилась половина
регионального фонда зерна
прошлого года. Да и сейчас
имеется запас ржи, которого
с лихвой должно хватить на
6—7 месяцев работы всей
хлебопекарной отрасли обла�
сти. По данным Госхлебинспек�
ции, качество имеющегося
зерна вне зависимости от сро�
ков хранения отличное.

— Предприятие и нынче
полностью подготовлено к
приемке зерна, в том числе и
с повышенной влажностью, —
говорит В.В. Мартышев. — В
основном своими силами и
только на собственные сред�
ства выполнен большой объем
ремонтно�восстановительных
работ. На двух зерноскладах
полностью заменена кровля.
На 13 складах с целью повы�
шения противопожарной без�
опасности обшиты металлом
брандмауэрные стены. Допол�
нительно приобретено для
бесперебойного обслужива�
ния приемки зерна 1000 мет�

ров транспортерных и норий�
ных лент, электрооборудова�
ние.

Все емкости для хранения
зерна прошли механическую
очистку, зерносклады промы�
ты и обработаны изнутри из�
вестковым раствором. Про�
шли паспортизацию аспира�
ционные сети. Накануне про�
ведена полная газация элева�
торных и складских емкостей
по хранению зерна. Готовы к
работе все пять зерносушиль�
ных установок, пропускная спо�
собность которых составляет 4

тысячи тонн в сутки.
Заменены на новые два

большегрузных автомобиле�
разгрузчика, и теперь их ко�
личество здесь доведено до
семи. Это позволит приемку
зерна осуществлять более опе�
ративно. Вместе с тем
В.В. Мартышев просил напом�
нить всем сельским товаро�
производителям, транспорт�
никам, пользующимся услуга�
ми хлебной базы № 36, о том,
что по своим техническим ха�
рактеристикам все 7 автомо�

билеразгрузчиков предприя�
тия (марки «У�15�УРАГ») спо�
собны обслуживать автома�
шины марки «КамАЗ» с «кама�
зовскими» же прицепами типа
«Одаз» новосибирского про�
изводства. Поэтому автомоби�
ли  «МАЗ» с «мазовскими»
прицепами базой не могут
быть приняты, да и другие
хлебоприемные предприятия
не имеют оборудования для их
разгрузки.

Для оперативной приемки
и разгрузки автомашин, под�
черкивает директор хлебной
базы, большое значение будет
иметь равномерность их по�
ступления сюда в течение су�
ток, а также формирование
сельхозпредприятиями и аг�
рофирмами партий зерна по
качеству, что значительно со�
кращает время, затрачивае�
мое на первичные лаборатор�
ные анализы и весь процесс
приема. Важно также, чтобы
автотранспорт и прицепы на�
ходились в хорошем техничес�
ком состоянии, имели исправ�
ные кузовные запорные уст�
ройства, а их кузова должны

быть обиты металлом, пласти�
ком или толстой полиэтилено�
вой пленкой, чтобы зерно вы�
сыпалось без доочистки.
Здесь свое слово должны ска�
зать также областной и рай�
онные центры управления пе�
ревозками (ЦУПы).

В полной готовности и трое
автомобильных весов, в том
числе  60�тонные. Они прошли
госповерку в органах метроло�
гического контроля, соответ�
ствующему контролю подвер�
гнуто и все лабораторное обо�
рудование.

Оборудованы согласно со�
временным требованиям
склады для хранения горюче�
смазочных материалов, все
они имеют железобетонные
желоба�улавливатели, исклю�
чающие попадание в почву ди�
зельного топлива и других
ГСМ. Проревизированы по�
жарные гидранты, прочищены
и промыты дренажные сети.

Но немалая часть зерна
принимается и отгружается по
железной дороге. Чтобы и
здесь не было перебоев, от�
ремонтированы все железно�

дорожные переезды, полно�
стью заменены шпалы (на
железобетонные) и рельсы
вдоль второго элеватора. Ка�
питально отремонтированы
отгрузочные устройства. На
четырех приемо�разгрузоч�
ных устройствах стены и
кровля обшиты оцинкован�
ным профнастилом.

Дождливые весна и лето
выявили и слабое место: это
мог ло бы в последующем
сказаться на качестве хране�
ния зерна — обветшание от�
мостки вокруг двух зерно�
складов. В результате экст�
ренных мер строительство
новой бетонной отмостки
шириной в 3,5 метра уже
близится к концу.

Необходимая подготови�
тельная работа проведена и
в бухгалтерии. Отдельное по�
мещение выделено отделу
оперативного учета. Для бы�
строты оформления при�
емочных и других докумен�
тов дополнительно установ�
лены три новых, более мощ�
ных  компьютера с принте�
рами и необходимым про�
граммным обеспечением.

Позаботились здесь и о
создании должных условий
для обслуживающего персо�

нала. К сезону приобретены
необходимые защитные сред�
ства, в том числе спецодежда
и обувь, полотенца, моющие
средства. Круглосуточно рабо�
тает буфет, где можно заказать
комплексный обед. Все работ�
ники хлебной базы застрахова�
ны от несчастных случаев, а во�
дители к тому же имеют еще и
полис автогражданской ответ�
ственности, оформленный
также за счет предприятия.

Госкомиссия, подписавшая
акт приемки материально�тех�
нической базы предприятия,
дала хорошую оценку ее готов�
ности к сезону. Группа рабочих
и инженерно�технических ра�
ботников за качественную под�
готовку оборудования и поме�
щений приказом руководства
отмечена премиями. Среди
них электросварщик В.Б. Осет�
ров, слесари В.М. Подымов,
В.В. Прилепский, В.Т. Федо�
ров, зерносушильщик А.В. Ла�
рюхин, электрики А.А. Столя�
ров, Ю.А. Извеков, И.В. Обли�
ванцев, а также мастера про�
изводственных участков
М.М. Короткова, С.В. Фомин,

В.С. Чижова, начальник элект�
роцеха О.П. Шаляпин, заведу�
ющая центральной лаборато�
рией А.В. Егорова и ее замес�
титель Р.А. Селезнева и мно�
гие другие отлично работаю�
щие производственники.

В сезон работы на базе
прибавляется,  и сейчас ее
штат временно пополнили 50
студентов орловских вузов и
учащихся ПТУ, все они  прошли
медосмотр и первичную под�
готовку по специальностям, на
которых будут работать. Кста�
ти, городские студенты  уже
ряд лет оказывают сезонную
помощь предприятию. Дело
это взаимовыгодное: для про�
изводства — дополнительная
и дефицитная в сезон рабо�
чая сила, для  студентов — хо�
роший  дополнительный зара�
боток, возможность конкрет�
ным делом закрепить полу�
ченные в вузах и колледжах
знания. С особой благодарно�
стью здесь вспоминают хоро�
шую работу в минувшем сезо�
не студентов всех трех орлов�
ских университетов, а также
профессионального лицея
№ 22.

Но если все зависящее от
руководства и коллектива
базы для успешной приемки
зерна нового урожая уже сде�
лано, то полной ясности в воз�
можностях отдельных потен�
циальных поставщиков зерна
еще нет. Так, совместная ра�
бота по заключению догово�
ров на выделение автотранс�
порта на перевозку зерна ве�
дется пока только с под�
разделениями «Орловской
Нивы», остальные агрохол�
динги, агрофирмы и само�
стоятельные сельхозпред�
приятия пока не спешат этого
делать, видимо, надеются
управиться собственными
силами.

К сожалению, кроме «Ор�
ловской Нивы», ни один агро�
холдинг пока не выделил хлеб�
ной базе дизтопливо для суш�
ки закупаемого на коммерче�
ских условиях зерна, а ведь,
как показывает опыт прошло�
го года, зерно с очень высо�
кой влажностью нуждается,
как правило, в трехкратном
прогоне сквозь сушильные
агрегаты.

И особая просьба  у коллек�
тива хлебной базы № 36 к ру�
ководителям хозяйств и агро�
фирм, которые будут постав�
лять зерно в областной стра�
ховой фонд. Необходимо под
эти поставки выделять луч�
шие, урожайные поля с хоро�
шо вызревшим, сухим зерном
с высокой  клейковиной. Это
не только упростит создание в
области качественного страхо�
вого запаса зерна, но и позво�
лит сельхозтоваропроизводи�
телям иметь за счет высоких
цен хорошую выгоду. А тем, кто
перешел на единый налог, не�
обходимо с первой отправля�
емой на базу автомашиной
предоставлять необходимые
справки из органов МНС, что
ускорит выдачу квитанций.

Дорогой ценой достается
крестьянам хлеб, поэтому так
важно и на последнем этапе
жатвы — реализации или сда�
че зерна на хранение — не пус�
кать дело на самотек. Надо
обеспечивать  должную очис�
тку и просушку зерна на токах,
иметь отлаженное весовое хо�
зяйство, вести строгий учет
каждого килограмма, отправ�
ляемого из хозяйства или аг�
рофирмы. Только тогда хлеб
вернется земледельцу солид�
ной прибылью.

Юрий СЕМЕНОВ.
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Генеральный директор ОАО «Орловская хлебная база № 36» В.В. Мартышев вручает
памятный подарок водителю агрофирмы «Нива5Никольское» В.М. Савченко, работа5
ющему на перевозке зерна уже двадцатую жатву.

Почетное право отвезти
первый хлеб в счет поста5
вок в страховой фонд обла5
сти в агрофирме «Нива5Ко5
лос» (Шаблыкинский район)
предоставлено водителю
А.А. Любину.
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РОССИЙСКАЯ
СТАЛЬ БУДЕТ
ПОСТАВЛЯТЬСЯ
В ЕС

Полгода российские
металлурги ждали,
когда будет утверждена
квота на поставки стали
в страны Евросоюза.

И вот на прошлой не�
деле директор департа�
мента торговых перего�
воров Минэкономразви�
тия РФ М. Медведков и
временный поверенный в
делах комиссии Евросо�
юза в РФ С. Кофлер под�
писали соглашение,  оп�
ределяющее квоту на по�
ставки российской стали
в страны ЕС в этом году.
В связи  с расширением
ЕС лимит увеличен на
треть.

В этом году после
вступления в Евросоюз
новых стран российские
компании продолжали
поставлять им металл,
однако на него уже рас�
пространялись ограни�
чения ЕС. В результате
по большинству пози�
ций прошлогодняя квота
была выбрана. Если бы
переговоры затянулись
еще больше, то осенние
поставки российской
металлопродукции в Ев�
ропу были бы сорваны.

В  Минэкономразви�
тия РФ рассчитывают,
что квота на 2005 год бу�
дет увеличена. Метал�
лурги, в свою очередь,
надеются, что квота на
следующий год будет ут�
верждена еще до его на�
ступления.

ОТОЗВАНЫ
ЛИЦЕНЗИИ
У ЧЕТЫРЕХ
БАНКОВ

На прошлой неделе ЦБ
отозвал лицензии еще
у четырех банков.
Впрочем, это не
удивило банковскую
общественность: о
проблемах этих банков
было хорошо
известно.

Кроме Коммерческо5
го банка сбережений и
Промэксимбанка поте�
ряли лицензии также
Мосжилстройбанк и
банк «Риком» . Реально
эти банки прекратили
работу еще месяц назад,
и действия Центробанка
зафиксировали статус�
кво. По мнению прези�
дента Промбизнесбанка
С. Леонтьева,  ЦБ не ре�
шался отозвать лицен�
зии в разгар банковско�
го кризиса, а теперь «су�
матоха закончилась, и
ЦБ может наконец уда�
лить с рынка проиграв�
ших».

AKAI
РОССИЙСКОГО
ПРОИЗВОДСТВА

Японская компания
Akai Universal Ltd и
торгово5
промышленная
компания (ТПК)
«Бытовая электроника
«Сокол» заключили
соглашение об
организации
лицензионного
производства полного
цикла бытовой
электроники под
маркой Akai на
территории России.

По условиям соглаше�
ния, на производствах
«Сокола» будут собирать
CRT — и LCD� телевизо�
ры, плазменные панели,
DVD� плееры и домашние
кинотеатры. Помимо
того, ТПК получила пра�
во на продажу в России и
странах СНГ бытовой
электроники под маркой
Akai.

По материалам
деловой прессы.

А произошло следующее. Че�
ловека, который отпахал на «Ав�
тосельмаше» 32 года, не пусти�
ли на родной завод. То есть не
первый встречный: В. Полунина
на предприятии знают, поверь�
те, как облупленного. И он тоже
всех знает. К тому же ветеран
труда — акционер «Автосельма�
ша». Потому и шел на предприя�
тие, как всегда ходил на родной
завод  — без всякой задней
мысли, что кто�то остановит, а тем
паче потребует предъявить ка�
кие�то документы.

«В июне, 25�го числа, должно
было состояться годовое собра�
ние акционеров, — изложил
свою грустную историю Полунин
в письме в редакцию. — Полу�
чил и я заказное письмо с при�
глашением. В письме были и
бюллетени для голосования».

Полунин — человек, что назы�
вается, дотошный, до всего ему
есть дело. В общем, решил не
просто явиться в назначенный
срок на общий сбор акционеров.
Эдак неинтересно. А как там род�
ной завод без него крутится? Что
новенького? Какие и куда ветры
дуют? Да чтоб всё это дело взять
в толк не со слов директора на
собрании,  а увидеть своими
глазами. Хотелось, как пишет
ветеран, «встретиться со знако�
мыми, друзьями, пообщаться».

Но… пообщался ветеран толь�
ко с вахтером. Дальше проход�
ной Полунина не пустили. Ни в
заводоуправление, ни тем более
на территорию предприятия.
Граница на замке! Хотя у завод�
чанина�пенсионера и были при
себе все необходимые докумен�
ты, не стали ему выписывать
даже разовый пропуск. Объяс�
нили так: нужен сопровождаю�
щий, а его на данное время нет.

Произошло недоразумение. Очень хочется, чтобы
случившееся в ОАО «Автосельмаш» обрело именно
такой статус — простое недоразумение. Ведь в
противном случае этот досадный эпизод можно
охарактеризовать и как факт, простите, самодурства.
И даже, чего никак не хотелось бы, как одно из
проявлений порочной системы отношений в рамках
одного акционерного общества.

Наверное, догадались, зачем
пенсионеру сопровождающий?
Это чтоб ветеран ненароком не
сунул в карман какой дорогой
фрезерный станок или шесте�
ренку двухпудовую для «Киров�
ца».

Правда, Полунин такого об�
хождения со своей пролетарской
персоной не понял. Обиделся.
Возмутился. «Можно ли дойти до
такого абсурда?! — кипел он,
описывая это происшествие. —
Я разговаривал не с одним на�
чальником цеха на эту тему: все
сочувствовали, вздыхали и раз�
водили руками. А один началь�
ник мне так прямо и сказал, что
мы, дескать, теперь здесь ни�
кто… Не смог решить этот воп�
рос и начальник отдела кадров».

Проглотил ветеран Полунин
эту пилюлю — впервые такую
горькую за всю свою долгую ра�
боту на «Автосельмаше» — да и
отправился восвояси…

Трудно понять, какими сооб�
ражениями руководствовались
бдительные стражи, давшие
бывшему автосельмашевцу от

На такое, мягко говоря, стран�
ное отношение фирмы к бывше�
му своему работнику мы реши�
ли обратить внимание одной
весьма компетентной организа�
ции — Орловского регионально�
го отделения Федеральной служ�
бы по финансовым рынкам Рос�
сии. Вот что нам ответил его
председатель Ю.Н. Распутный:

«Согласно п.2 ст. 31 Феде�
рального закона от 26.12.1995
года «Об акционерных обще�
ствах» акционеры — владельцы
обыкновенных акций общества
обладают правом участия в об�
щем собрании акционеров с
правом голоса по всем вопросам
его компетенции; правом полу�
чения дивидендов, а в случае
ликвидации общества — правом
на получение части его имуще�
ства. Акционеры — владельцы
привилегированных акций опре�
деленного типа имеют право на
участие в общих собраниях ак�
ционеров в установленных зако�
ном случаях.

Акционерное общество при
подготовке к общему собранию

подготовке к проведению обще�
го собрания.

Как следует из письма В. По�
лунина, ОАО «Автосельмаш» уве�
домило акционера о проведении
общего собрания акционеров,
направив ему сообщение, а так�
же бюллетени для голосования
на общем собрании акционеров.

 В сообщении о проведении
общего собрания акционеров
согласно норме ст. 52 Федераль�
ного закона «Об акционерных
обществах» должен был быть
указан порядок ознакомления с
информацией, подлежащей
предоставлению при подготов�
ке к проведению общего собра�
ния акционеров, и адрес, по ко�
торому с ней можно ознакомить�
ся. Данная информация в тече�
ние 20 дней должна быть дос�
тупна лицам, имеющим право на
участие в общем собрании ак�
ционеров.

Таким образом, если В. Полу�
нин имел намерение ознако�
миться с информацией (мате�
риалами), подлежащей предос�
тавлению при подготовке к про�

ведению общего собрания акци�
онеров, а ему было отказано в
данном праве, то акционерным
обществом было нарушено тре�
бование ст. 52 Федерального
закона.

Однако, как следует из пись�
ма В. Полунина в газету «Орлов�
ская правда», он обращался в
ОАО «Автосельмаш» не с целью
ознакомиться с информацией, а
с целью посещения предприя�
тия. Данный вопрос регулирует�
ся внутренними документами
предприятия».

Согласитесь, что�то не со�
всем правильное вписано во
«внутренние документы пред�
приятия», если проработавше�
го на нем 32 года человека не
пускают дальше проходной.
Если к людям относятся исклю�
чительно утилитарно: выжали
все соки многолетним трудом —
и прощай, дорогой господин�
товарищ! А знаете, всё, думает�
ся, идет от чрезмерной само�
уверенности управленцев. Ме�
неджеры считают: никто им не
указ и… делают очень часто се�
рьезные ошибки. Которые, как
нетрудно догадаться, исправля�
ют ударным трудом при срезан�
ных зарплатах такие вот Полу�
нины, только помоложе.

Мне нравится очень челове�
ческая — и при этом весьма эф�
фективная! — система работы
с ветеранами на железной до�
роге. Там пенсионер вовсе не
означает списанный, забытый
человек. Накопленный десяти�
летиями опыт используют с
максимальной пользой: ветера�
ны�железнодорожники активно
вмешиваются в трудовой про�
цесс, к ним прислушиваются, их
ценят. Такой пенсионер�желез�
нодорожник, прочитав эту исто�
рию, не поверит и скажет что�
то вроде: да не может этого
быть!.. Это какое�то недоразу�
мение.

Очень хочется, чтобы случив�
шееся на «Автосельмаше» обре�
ло именно такой статус.

Николай СОЛОПЕНКО.

СИТУАЦИЯ

Не пустили
на родной завод…

проходной поворот. Неужели за�
подозрили в пенсионере Полу�
нине «засланца», работающего
в системе промышленного шпи�
онажа какой�нибудь продвину�
той японской фирмы? А может,
просто не захотели, чтобы отдав�
ший более тридцати лет заводу
ветеран увидел, как полупусты
цеха, как умирает понемногу его
завод шестерен? Кто знает!

акционеров должно выполнить
ряд требований, установленных
ст. 52, 54, 60 Федерального за�
кона: в обязательном порядке
уведомить акционера о прове�
дении общего собрания акцио�
неров, направить ему бюллете�
ни для голосования на общем
собрании акционеров, а также
предоставить акционеру воз�
можность ознакомления с ин�
формацией, подлежащей при

Известно, что естественное плодоро�
дие почвы не бесконечно и с каждым
центнером зерна, а тем более свеклы или
других пропашных культур, из нее без�
возвратно выносится значительное коли�
чество основных элементов питания. По�
этому краеугольным камнем современно�
го полеводства является комплексное ис�
пользование минеральных удобрений.
Для сельских товаропроизводителей
южных районов области дело это было
вдвойне затратным, так как находящаяся
в этом регионе база ливенского «Агро�
промснаба» из�за своего неудовлетвори�
тельного  финансово�экономического по�
ложения свернула всю деятельность по
поставкам туков еще в начале 90�х годов.
Аналогичная судьба постигла и почти все
имевшиеся в области базы «Сельхозхи�
мии».

Ситуация стала меняться с приходом
на Орловщину семь лет назад компании
«ФосАгро», учредившей фирму «Регион�
Агро�Орел», которая в свою очередь  со�
здала базу по хранению минеральных
удобрений и смонтировала первую в Рос�
сии мощную, современную установку по
производству сухих туковых смесей в по�
селке Нарышкино.  Всем устраивала эта
база руководителей хозяйств и агро�
фирм, в том числе и южных районов, кро�
ме своей отдаленности. Согласитесь: во�
зить сотни тонн удобрений через всю
область довольно накладно. Руководите�
ли хозяйств неоднократно выражали по�
желания об открытии новой базы побли�
же к южным районам — главным произ�
водителям зерна да и других сельхоз�

Довести урожайность зерновых культур до 40 центнеров с
гектара — такую задачу поставил перед сельскими
товаропроизводителями губернатор области Е.С. Строев.
Достижение такого рубежа вполне возможно, что уже
доказано опытом свыше 130 хозяйств и агрофирм области,
ряд лет получающих на круг по 40550 и более центнеров
хлеба. Вместе с тем очевидно, что высокая урожайность
полей невозможна  без активного внедрения в производство
новых технологий и перспективных сортов, соблюдения
требований научно обоснованной системы земледелия.
А они в свою очередь основываются на комплексном
использовании в растениеводстве элементов питания,
биостимуляторов и средств защиты растений.

культур, и вот одна из старейших в обла�
сти инвестиционных компаний пошла им
навстречу, организовав в Ливнах новую
базу хранения минеральных удобрений.

На днях здесь состоялись ее торже�
ственное открытие и приуроченный к нему
областной семинар по проблемам при�
менения комплексных минеральных удоб�
рений и биопрепаратов в производстве
сельскохозяйственной продукции. В ра�
боте семинара приняли участие началь�
ники районных управлений сельского хо�
зяйства, руководители агрофирм и ве�
дущих сельхозпредприятий, ученые. Ра�
боту семинара открыл глава админист�
рации Ливенского района В.С. Тарнав�
ский.

С основными докладами выступили
директор ВНИИЗБК, доктор сельскохо�
зяйственных наук В.И. Зотиков, генераль�
ный директор ООО «Регион�Агро�Орел»
А.Ф. Ярмоленко и главный научный со�
трудник Центральной опытной станции
ВНИИА, доктор сельскохозяйственных
наук А.В. Ваулин. В работе семинара так�
же приняли участие и поделились своим
мнением по обсуждаемой проблеме пре�
зидент фирмы «БИО�БЭК» (г. Москва)

Э.К. Буяновский, главный агроном ЗАО
«Сет�Орел�Инвест» В.Н. Титов и другие.

На семинаре отмечалось, что интен�
сивные технологии возделывания сель�
скохозяйственных культур требуют пере�
вода всех отраслей растениеводства на
использование комплексных минераль�
ных удобрений и эффективных биопре�
паратов, позволяющих обеспечивать
программируемую урожайность и высо�
кое качество выращиваемой сельскохо�
зяйственной продукции. В этой связи
особо подчеркивалась  роль в реализа�
ции этих задач сухих тукосмесей, состав�
ляющихся непосредственно под каждую
культуру и для каждого поля (с учетом
содержания в почве основных элементов
питания), а также биопрепарата комплек�
сного действия — гумата натрия «Саха�
линский».

Затем все участники семинара были
приглашены на открытие новой базы хра�
нения минеральных удобрений, создан�
ной под эгидой компании «ФосАгро» и
ливенского «Агропромснаба». В короткие
сроки здесь выполнен большой объем
работ по ремонту железнодорожных
подъездных путей и складов, оборудова�

на открытая площадка для приемки и хра�
нения туков, приобретено современное
погрузочное оборудование. Суммарная
емкость площадок и складских помеще�
ний позволяет одновременно хранить 12
тысяч тонн минеральных удобрений.
Первые сотни тонн туков и гумата натрия
уже поступили на базу и реализуются
сельхозтоваропроизводителям.

Уже в ближайшей перспективе здесь
будет представлен весь ассортимент
продукции компании (кроме жидких ком�
плексных удобрений) с общим объемом
реализации до 18 тысяч тонн в год. Ее
услугами смогут пользоваться до 145 хо�
зяйств как минимум шести районов об�
ласти.  Создание мощной структуры аг�
рохимического сервиса позволит своев�
ременно обеспечивать агропромышлен�
ный комплекс юга области высокоэффек�
тивными минеральными удобрениями в
широком ассортименте, а также биопре�
паратами, средствами защиты растений
и их научно обоснованным сопровожде�
нием.

Юрий СЕМЕНОВ.
Ливенский район.

В интересное время мы живем. Наглотавшись
выше крыши взрывоопасных новостей, которые
переливаются шумным, стреляющим,
взрывающимся потоком по всем теле5
и радиоканалам, мы сделались нервно5
подозрительными, готовыми к любым
провокациям. Потеряли способность четко
разделить мнимую и реальную угрозу. А сделать
это, конечно же, мешает страх.

В самом деле, когда уже у соседей, в Воронеже, кто�
то (как всегда, неуловимый) регулярно взрывает оста�
новки… впору испугаться даже собственной тени…

В минувшую пятницу и выходные (даже ночью) у ор�
ловцев был повод понервничать. Зверский шум часы
напролет глушил город. Особенно в незавидном поло�
жении оказались орловцы, живущие недалеко от Ор�
ловской ТЭЦ — эпицентра запредельного шума.

На мэрию обрушились звонки бдительных и недо�
умевающих граждан: что произошло? насколько это
опасно? что предпринимает власть?

Встревоженным людям объясняли: ничего, мол,
страшного, идет плановый ремонт ТЭЦ — только и все�
го.

— В самом деле, — заверили нас в пресс�службе
ОАО «Орелэнерго»: — ничего страшного не происхо�
дит. Дело в том, что блок № 1 ТЭЦ идет в капитальный
ремонт. Шум сопровождает технологический процесс
парокислородной промывки, в результате которой на
стенах трубной системы котла появляется оксидная
пленка. Во время эксплуатации оборудования она спа�
сает его от коррозии.

— Но ведь можно же было накануне предупредить
жителей города через СМИ о предстоящих работах?

— Вы правы, произошло досадное недоразумение.
Всего лишь недоразумение. Хорошо лишь то, что

хорошо кончается. Шуметь ТЭЦ, сообщили в пресс�служ�
бе, будет, возможно, ещё и завтра. Но только днем. Но�
чью работа с оглушительными шумовыми эффектами
вестись не будет. Так что город может спать спокойно.

Николай СОЛОПЕНКО.

на Северном Кавказе. Здесь,
наравне с ЕС действуют также
структуры ООН, Международ�
ный комитет Красного Креста,
международные неправитель�
ственные организации.

Однако, когда в Европе гово�
рят о нарушении прав челове�
ка в Чечне, почему�то при этом
подразумевают в основном ме�
стных чеченцев, а о проживаю�
щем в этом регионе русско�
язычном населении практичес�
ки не вспоминают. Не говорит�
ся и о том, какие трудности ис�
пытывают российские военные
и сотрудники МВД при прове�
дении контртеррористической
операции, которая давно пре�
вратилась в затяжную войну.
Что же касается политической
подоплёки присутствия гума�
нитарной миссии ЕС на Север�
ном Кавказе, то можно предпо�
ложить, что это — серьёзный
рычаг давления на российскую
политику: наша Конституция
признаёт верховенство между�
народного законодательства
над российским.

В политике нет понятий «хо�
рошо» или «плохо» — есть по�
нятия «выгодно» или «невыгод�
но». Европе в настоящее вре�

мя выгодно сотрудничать с
Россией как с поставщиком
сырья, квалифицированных
специалистов и дешёвой рабо�
чей силы.

Отечественная экономика
носит догоняющий харак�
тер. Мы только осваиваем

законы рынка и стараемся кон�
курировать с зарубежными това�
ропроизводителями. Наши про�
мышленные и сельскохозяй�
ственные технологии отстают от
иностранных, а потому себе�
стоимость российских товаров
зачастую выше, чем импорт�
ных. И только тогда, когда Рос�
сийская Федерация по произ�
водственным показателям
выйдет на мировой уровень, она
перестанет восприниматься за
рубежом как сырьевой прида�
ток Европы. Но для этого наше�
му государству нужны хорошо
подготовленные кадры. Это бу�
дет невозможным без доступ�
ного высшего образования и со�
здания для молодого поколе�
ния таких условий труда и со�
циальной защиты, чтобы жить и
работать было выгодно именно
в России.

Максим ШАНЕНКОВ.

примеру, неновый «фольксва�
ген» на авторынках Калинин�
града стоит порядка 12 тысяч
долларов? Далеко не каждый
российский покупатель может
позволить себе такое приоб�
ретение. Остальным по карма�
ну только отечественные «жи�
гули», «волги» и «москвичи».
Куда более действенной по�
мощь ВТО была бы в виде идей
и технологий, как это было в
начале 1970�х годов во время
строительства Волжского ав�
тозавода в Тольятти. А пока
только наша добывающая про�
мышленность единогласно
признаётся европейцами как
очень конкурентоспособная на
мировом рынке.

И ещё один аспект сотруд�
ничества — гуманитарная
миссия ЕС в России. Евро�

пейский союз является одним из
крупнейших в мире доноров (по�
ставщиков) гуманитарной помо�
щи: ежегодно около 18 милли�
онов человек более чем в 50 стра�
нах за пределами ЕС получают
экстренную помощь, которая
финансируется европейскими
налогоплательщиками.

В Россию помощь идёт преж�
де всего жертвам конфликта

ДЕЛОВОЙ ШУМ

А город
подумал…

перспективы
сотрудничества

ПАРТНЕРЫ АПКПАРТНЕРЫ АПК

База

Р Е К Л А М А   И   О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

ОАО «ОРЕЛСТРОЙ»
объявляет набор на замещение вакантных должнос5

тей на конкурсной основе:

— заместителя начальника производственно�техни�
ческой службы;

— ведущего специалиста отдела цен и сметно�дого�
ворной работы;

— других специалистов�строителей, имеющих опыт
работы на производстве и в сфере управления.

Обращаться по адресу:

г. Орел, пл. Мира, д. 7, отдел кадров.

Телефон 5�45�39.

— Термосы армейские: 6 л,12 л, 24 л, 36 л, судки.
— Шпагат сеновязальный.
— Пленка полиэтиленовая: 3 м, 6 м, прозрачная и темная.
— Брезент, автопологи, мешковина.
— Спецодежда, обувь, полотенца, рукавицы, перчатки.
— Респираторы, очки защитные.
— Лопаты, ведра.

Склад «Спецодежда».
Адрес: г. Орел, ул. Андрианова, 8.

Тел. 41583523. Товар сертифицирован.

ВСЕ К УБОРКЕ  УРОЖАЯ!

ООО
«Надежда и доверие»
Избавление от алкоголь�

ной зависимости
Прием ведут: каждую суб�
боту с 9 час. — кандидат
психологических наук,
в р а ч � п с и х о т е р а п е в т
В.В. Лысенко, каждое вос�
кресенье с 10 час. — врач�
п с и х и а т р � н а р к о л о г
С.А. Оганов.
ГАРАНТИРУЕТСЯ

ВЫСОКАЯ
ЭФФЕКТИВНОСТЬ

ЛЕЧЕНИЯ.
Адрес: г. Орел, ул. Гагари�
на, д. 2, каб. 34 (ДК проф�
союзов). Тел. 42580524.

Лицензия ОРЛ №000170 №464.

Орловское государственное
учреждение

«Орелгосзаказчик»
сообщает

об отмене
конкурса,

объявление о котором
было опубликовано в
газете «Орловская
правда», № 125, от 16
июля 2004 года.

МЛПУЗ «Медико5санитарная
часть для строителей»

 ликвидируется.
Претензии кредиторов при�

нимаются в течение двух ме�
сяцев по адресу:

 г. Орел, ул. Красина, д. 3.
Телефон 9511598.

Внимание: конкурс!
ООО «Мострансгаз»

объявляет открытый конкурс
«На лучший эскиз памятного сувенира

к 605летию Великой Победы».
К участию в конкурсе приглашаются ветераны, художники, ди�

зайнеры, студенты художественных вузов и техникумов, детские
изостудии и кружки, все желающие.

Также в нем могут принять участие физические лица от ком�
паний, профессионально занимающиеся разработкой сувенир�
ной и полиграфической продукции (дизайн�студии, рекламные
PR�агентства), а также сотрудники других компаний.

Эскизы могут быть выполнены из любых материалов (на бу�
маге, из пластилина, гипса, дерева и т. п.) и в любой художе�
ственной манере.

Автор может предоставить неограниченное количество работ.
Основное условие — эскиз сувенира должен четко соответ�

ствовать тематике конкурса, который пров одится по одной но�
минации.

Награды и поощрения победителям:
первая премия — 20 тыс. руб.;
вторая премия — 10 тыс. руб.;
третья премия — 5 тыс. руб.

Поощрительные призы:
за оригинальную идею — 3 тыс. руб.;
за высокое художественное исполнение — 3 тыс. руб.;
самому юному участнику — 2 тыс. руб.

Прием работ для участия в конкурсе осуществляется со 2 по
25 августа 2004 года.

В случае изменения сроков проведения конкурса информа�
цию об этом участники конкурса могут прочесть на Интернет�
сайте ООО «Мострансгаз».

Почтовый адрес оргкомитета: 142770, Московская область,
Ленинский район, п/о Коммунарка, пос. Газопровод, конкурс «Су�
венир «Мострансгаза».

Контактные телефоны/факсы: 428�67�30 (Ирина Анатоль�
евна Сергеева); 428�86�45 (Александр Николаевич Румянцев).

E�mail: I_Sergeeva@mtg.gazprom.ru, Rumiantsev@mtg.gazprom.ru
Телефоны в Орле: филиал ООО «Мострансгаз»,

Орловское УМГ: 40572593; 40572540.

Областной, Орловский городской советы ветеранов войны, труда, Воору�
женных Сил и правоохранительных органов, комитет ветеранов войны и воен�
ной службы извещают о смерти участника Великой Отечественной войны,
писателя, публициста, журналиста

ОВЧИННИКОВА
Александра Ивановича

и выражают соболезнование родным и близким покойного.

Управление сельского хозяйства и продовольствия администрации Ор�
ловской области глубоко скорбит по поводу безвременной кончины бывшего
заместителя начальника отдела финансирования

ОСТРЯГИНОЙ
Аллы Владимировны

и выражает соболезнование родным и близким покойной.

Коллектив ООО «Экос» выражает глубокое соболезнование главному бух�
галтеру  Галине Евгеньевне Дроздовой в связи со смертью ее мужа

ДРОЗДОВА
Николая Александровича.

БазаБаза
для новых
технологий
для новых
технологий


